

九条北小学校 校長室だより

NO.44 令和7年3月3日



3月3日の「桃の節句」「ひな祭り」は、日本の年中行事として広く知られていますが、「女の子のお祭り」として広まったのは江戸時代で、5月5日の「端午の節句」が男の子のお祭りとして浸透したのに合わせて広まったそうです。もともとの「桃の節句」は、古代中国の風習が日本に伝わった際に、邪気を払うために「人形流し」をしたことから形を変えていったという説があります。

★ 5年生～出前授業「九条の町の歴史と工場について」★

2月19日（水）、地域の方を講師としてお招きして5年生対象に出前授業をしていただきました。「九条」の町の名前の由来や、洪水から守るために作られた安治川のこと、そして九条地域の工場が多い理由、九条地域の工場が大切にしていることなど、自分たちが住む九条の町について初めて知ることがたくさんありました。5年生は、興味深く聞いていました。とても貴重なお話を聞く機会となりました。



★ PTA「来るぞ万博。来たぞハンター！」2025冬の大運動会！★

2月8日（土）、PTA主催の冬の大運動会を実施しました。朝から寒い一日でしたが、運営に携わっていただいたPTA・卒業生・地域の皆さん、そして参加する児童たちのパワーで楽しい時間となりました。オープニングから盛り上がり、わくわく感が止まらない様子。児童たちは、5つのチームに別れ、様々な競技で熱戦を繰り広げました。

